

Geschätzter Alex

Der Vorstand des VSLAG möchte dir anlässlich unseres letzten Semestergesprächs für deinen immensen Einsatz für die aargauische Volksschule danken.

Rückblickend auf deine 16 Jahre als Bildungsdirektor könnte man deine Arbeit wie folgt zusammenfassen: „Beruhigen und Vertrauen schaffen“ – „Neue Projekte entwickeln“ – Projekte umsetzen und implementieren“ – „Zeit für Konsolidierung gewähren“.

Mit der Umsetzung der grossen Projekte Aargauer Lehrplan, Neue Ressourcierung Volksschule, ARCUS und neue Führungsstrukturen hast du den Boden geschaffen für eine gedeihliche Weiterentwicklung der Aargauer Volksschule.

Nie bist du einfach vorausgestürmt bei der Projektentwicklung. Stets hast du die Anspruchsgruppen mit auf den Weg genommen, ihnen zugehört, ihre Vorschläge, Wünsche und Bedenken ernst genommen und wenn möglich in die Projekte einfliessen lassen.

Diese Haltung war der Garant dafür, dass deine Projekte eine hohe Akzeptanz genossen und erfolgreich umgesetzt werden konnten. Dafür möchten wir dir von Herzen danken.

Wir wünschen dir einen gelungenen Übergang in deinen neuen Lebensabschnitt und freuen uns auf ein Wiedersehen bei der einen oder anderen Gelegenheit.

Freundliche Grüsse

Philipp Grolimund

Beat Petermann